



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

À la Commission scolaire des Phares

Le taux d'absentéisme en légère baisse depuis deux jours

Rimouski, le 13 novembre 2009 – Le taux d'absentéisme relié aux symptômes d'allure grippale continue de diminuer légèrement, dans les établissements de la Commission scolaire des Phares. Cette légère diminution est perceptible dans la majorité des écoles.

Les données recueillies le jeudi 12 novembre, en fin d'après-midi, indiquaient les faits suivants :

Une dizaine d'écoles relevaient un taux d'absentéisme autour de 10% :

De l'Écho-des-Montagnes (Saint-Fabien)
Du Grand-Pavois – de Saint-Yves
Du Mont-Saint-Louis (Bic)
Boijoli (Saint-Narcisse)
Lévesque (Saint-Donat)
Norjoli (Mont-Joli)
De la Rivière (Sainte-Angèle)
De l'Envol (Métis-sur-Mer)
Euclide-Fournier (Saint-Charles-Garnier)
D'Auteuil (Rimouski)

Sept écoles notaient un taux d'absence autour de 15% :

De l'Estran (Rimouski)
Élisabeth-Turgeon (Rimouski)
Du Mistral (Mont-Joli)
Des Bois-et-Marées (Luceville)
De la Colombe (Esprit-Saint)
Des Merisiers (Saint-Blandine)
De Sainte-Odile
Du Rocher (Rimouski)
Du Clair-Soleil (La Rédemption – 22%)

La Commission scolaire des Phares se réjouit de constater, durant deux jours consécutifs, une légère baisse du taux d'absentéisme qui se situe maintenant, en moyenne, à 9,25%. Ce pourcentage inclut tous les motifs d'absence.

*Source : Jacques Poirier
Directeur général
418 723-5927, poste 1010*